



### 1、2年生合同七夕集会

7月6日（木）の2時間目、体育館で1、2年生が合同で七夕集会を行いました。

みんなで飾り付けた七夕飾りの下で、七夕にちなんだ曲を合奏したり、歌をうたったり、クイズを出し合ったり、願い事を発表しあったり、星に関する話や読み聞かせを聞いたり、各自で七夕、宇宙、星などに関係する本を読んだりと楽しいひとときを過ごしました。

みんなの発表した願い事が叶うと良いですね。



### 図書室ニュース

今年も有田市社会福祉協議会様より 40000円分（62冊）の書籍の寄贈をいただきました。

寄贈頂いた本は、現在図書室の新刊コーナーに並んでいます。

読書は、新しい知識の習得、学力の向上に役立つだけでなく、読書を通じた様々な疑似体験で、思考力・想像力等が豊かになり、精神的な豊かさも身につけることができます。また図書室の書籍は各教科での調べ学習などにも大変役立ちます。

みなさん、どんどん図書室を利用してください。たくさん本を借りてください。読書に親しんでください。

将来の社会を支えていく児童の皆さんには、是非たくさん本を読んで豊かな心と知識を持つより良き市民として成長していただけることを期待します。



(社会福祉協議会から寄贈いただいた書籍)

## 給水車がやってきたよ

4年生の社会科で、水道に関する学習を行っています。

7月18日（火）の午後、その学習の一環として有田市水道事務所から数名の職員の方々に来ていただいて、3, 4年合同で上水道の役割や仕組みについてお話しを伺い、その後、運動場で給水車の見学と操作体験をさせていただきました。本学習を通して、子どもたちは、水の大切さを理解し水を大切にす意識が高まったのではないかと思います。



## 1学期終業式（7/20）校長講話概要

本日は1学期の終業式です。70日の1学期（学年によっては69日の1学期）が終わろうとしています。4月の始業式の日（1年生には入学式の日）、先生が話した、皆さんにこうなってほしいと思う3つのことを覚えていますか。

それは次の3点です。

- ① **しっかり勉強してかしこくなってほしい。**
- ② **規則正しい生活をして、ご飯を1日3食しっかり食べて、しっかり運動してたくましくなしてほしい。**
- ③ **やさしい子になってほしい。（友達にやさしく、友達と仲良くしてほしい。）**

みなさん振り返ってみてください。4月の頃よりかしこくなれましたか。たくましくなれましたか。友達と仲良く、友達にやさしくできる子になれましたか。

明日からは35日間の長い夏休みに入ります。

今日先生は35日間の夏休みに皆さんにがんばってほしいこと、約束してほしいことを4つ言います。

- ① **家の人といつも以上にいっぱい話をしてお手伝いをいっぱいしてください。**
- ② **1学期に学校でした勉強のおさらいや宿題だけでなく、読書をしたり、絵を描いたり作文を書いたり、工作を作ったり、体を鍛えたりと夏休みにしかできない勉強をいっぱいしてください。**
- ③ **夏休み中も、早寝早起きをし三食しっかりご飯を食べ、規則正しい生活をしてください。**
- ④ **それとなによりも夏休みの間、交通事故、水の事故、その他の事故や事件に巻き込まれることのないように気をつけ、命を大切にしてください。**

それでは8/4の登校日、8/25の2学期の始業式に81名全員の元気な顔、一段とたくましくかしこくなった顔を見られることを楽しみにしています。

